



Kleingärtner haben sich versammelt...

In der Nordhäuser „Friedenseiche“ waren am vergangenen Samstag die Vorsitzenden der Mitgliedsvereine des Kreisverbandes der Kleingärtner zur Jahreshauptversammlung eingeladen.



Der Vorsitzende des Kreisverbandes, Bernd Stodolka, legte in seinem Bericht Rechenschaft über die Arbeit im Gartenjahr 2023 ab und würdigte das ehrenamtliche Engagement der im Verband organisierten Kleingärtner. Es wurden auf ca. 142 Hektar öffentliche Flächen bewirtschaftet, was neben der kleingärtnerischen Nutzung auch ein Beitrag zur Erhaltung der Artenvielfalt sowie dem Schutz von Umwelt und Natur ist. Umso wichtiger ist daher die Zukunftssicherung des Kleingartenwesens in seinem Bestand. Das in diesem Zusammenhang die Nordhäuser Kleingärtner die richtigen Partner sind, dessen ist sich Bernd Stodolka ganz sicher und forderte ergänzend mehr Unterstützung von der Stadt, dem Land sowie Bund.